

Vorstellung Bernhard Glöckler

Abteilungsleiter Schweinehaltung

Bernhard Glöckler ist neuer Leiter der Abteilung Schweinehaltung beim Bildungs- und Wissenszentrum - Schweinehaltung, Schweinezucht - in Boxberg (LSZ). Neben der Abteilungsleitung gehört auch die Leitung des Referats Produktionstechnik, Ökonomik, Management, Tiergesundheit, Arbeitswirtschaft und Versuchsanstellungen zu seinem Aufgabenbereich. Fachlich wird er sich vorrangig mit betriebswirtschaftlichen und managementbezogenen Aspekten der Schweinehaltung befassen. Der 49-jährige Diplom-Agraringenieur hat an der Universität Hohenheim Fachrichtung Tierproduktion studiert und war zunächst im Zuchtviehexport tätig, bevor er in die Landwirtschaftsverwaltung wechselte. Seine bisherigen Dienststellen waren das Tierzuchtamt Schwäbisch Hall, das Referat Tierzucht im Ministerium in Stuttgart, das Haupt- und Landgestüt Marbach und die Landesanstalt für Entwicklung der Landwirtschaft in Schwäbisch Gmünd. Die Schwerpunkte seiner Arbeit lagen dabei in den Bereichen Tierzucht und Qualitätssicherung.

